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謹 賀 新 年 
年頭のご挨拶 

会長 三 宅 善 太 郎 

大阪城南 RC 会員の皆様、新年明けましておめでとうございます。 

清々しいお正月をお迎えのこととお慶び申し上げます。又平素よ 

りクラブ運営にご協力頂きまして誠に有難うございます。 

皆様のお陰で無事に上期が終了しましたが、本年度は下期に大きな行事が有るため、 

我々理事・役員並びに担当委員長はこれからが本番という気持ちでございます。なお 

かつ、会員増強という重要な活動において未だ成果を上げていない事は私の力不足で 

あり純増５名という目標必達の為具体的な候補者を一人でも多くあげようと気持ちが 

焦るばかりです。どうかこの点についても皆様もご協力頂けますようお願い致します。 

さて年初の運営方針を振り返りますと 

１，我がクラブの個性を磨こう 

２，ロータリーの感動を体験しよう 

３，誇りあるロータリアンを目指そう でありました。 

今、半期を終えまして感じておりますのは、我々の規模であれば、皆が仲良く全員に 

とって居心地の良いクラブであるべきではないかという事です。折角貴重な時間と 

お金を使っているのですから、楽しく且つ為になるものでないともったいないと 

思います。例会の雰囲気をもっとフレンドリーに出来ればと願っています。 

         あと半期、幹事・SAA とも緊密に連携して、厳格さと楽しさを両立し、本当の親 

睦があるクラブを目指していきたいと思います。改めまして皆様のご協力を宜しく 

お願い申し上げます。 
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本 日 の 例 会   1 月 13 日（第 2 例会）        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●例会時間変更 18：00～20：00 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席  石濱(160) 山本(英)(10)  各会員 

●お祝 ・年男 小林(治) 上  各会員   ・白寿 光信会員   ・米寿 岡倉会員 

・傘寿 境会員   ・喜寿 井上 尾崎(敬) 奥田  各会員   ・還暦 小林(治)会員 

・誕生日  泉 岡倉 尾崎(巖) 佐伯 恒元  各会員 

・結婚記念日  村上 恒元 山本(英)  各会員 

・会社創立記念日  岡倉 田中 山本(英)  各会員 

・入会記念日  石濱 野村 尾崎(巖)  各会員 

●年頭挨拶 三宅善太郎会長 

●年男の辞 小林(治) 上  各会員 

●理事会 17：30～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●食膳 ＜日本 新春懐石料理＞ 

 

次週のお知らせ   1 月 20 日（第 3 例会）        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「職業奉仕月間に因んで」            地区職業奉仕委員会 副委員長 武枝敏之氏 

(石濱宏章職業奉仕委員長担当) 

●業界５分間スピーチ 遠田義大会員 

●第４回クラブフォーラム(職業奉仕) 13：40～15：00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 葛城の間 

●食膳 ＜フランス 魚料理＞ 

 

次々週のお知らせ   1 月 27 日（第 4 例会）       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「2022 年規定審議会に対応した定款・細則について」           三宅善太郎会長 

「IM ロータリーデーとフレッシュロータリアン研修交流会に向けて」  村上 IM 実行委員長 

●クラブ協議会 13：40～15：00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 葛城の間 

 

先 週 の 記 録   12 月 23 日 (第 4 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 

 
出 席 会 員 35 名(内免除会員 9 名) 

     会 員 総 数 43 名(同上 13 名) 
     ゲスト    0 名 
     ビジター  0 名          
                 計 35 名 
        ホームクラブ出席率 89.74％ 
    12 月 9 日(第 2 例会)補正出席率 91.89％（MU3 名） 

 

 

本日は大変うれしい事に、上会員が復帰して下さいました。どうぞ今まで通り我々をご指導頂けま 

すよう宜しくお願い申し上げます。 

地区大会のご報告です。印象は、コロナ前の従来の地区大会に戻ったという事と来賓の紹介はスク 

リーンで済まし時短に工夫をされていた事です。初日の分科会では会長・幹事は千玄室さんの講演を 

お聞きし 98 歳とは思えないエネルギーに圧倒されました。茶道の心を日々の心掛けに通じるものと 

して分かり易くお話して頂きました。晩餐会は 520 名という過去最多の出席者で大変な熱気のなか、 

オープニングでは宮里ガバナーと幹事団によるダンスパフォーマンスが会場を盛り上げ、食事後にバ 

 

会長の時間

出席報告

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

無し 

本年度 2660 地区テーマ ： 大阪のロータリー１００周年を祝おう 



1 月は 職業奉仕月間 

 

イオリン高嶋ちさ子さんトリオによる演奏会で誠に華やかな宴席となりました。 

２日目本会議は RI 会長のビデオメッセージで始まり表彰式、大会決議案の採択、ガバナーエレクト 

のご挨拶などが通常通り行われました。16 時から記念講演として、慶応大学の宮田教授が１時間お話 

をされました。今までの経済合理性では解決できない諸問題、経済や教育、健康の貧富の格差を解決 

する切り札としてのデータ活用の重要性を説いておられます。大阪万博が様々な分野でデータを活用 

し一人一人が輝くという世界に向けた大きな一歩にしたいとおっしゃており我々も大いに期待したい 

と感じました。今回は当クラブからの出席者が少なく寂しい限りでしたので、来年の地区大会には理 

事の方は勿論のこと、会員の皆様も奮ってご参加下さい。 

      今年最終の例会ですが、皆様大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。 

 

 

①下期会費の請求書を次回例会時にポストさせていただきます。周年基金積立は、12 月 2 日の年次 

総会で決議されました周年基金増額分 10,000 円を合わせて 19,000 円となります。 

②地区より先週開催されました地区大会参加のお礼状が届きましたので受付にて掲示しております。 

③次回例会は夜間例会となり、1 月 13 日(金)18:00 開会点鐘となります。また次回理事会は同じく 

1 月 13 日(金)17:30 ホワイエにて実施いたします。 

 

 

・国際奉仕委員会 元氏成保委員長 

９月にターニャ基金を通じてテチアナさんのボラン 

ティア活動に対する寄付を行いましたが、寄付を受け 

取ったテチアナさんからお礼と使途の報告に関するメ 

ッセージが寄せられました。翻訳をしたものを受付に 

置いておきますので、皆様、是非ご一読下さい。 

 

・青少年奉仕委員会(RAC 担当) 細川直人委員 

ローターアクトクラブ 12 月度第 2 例会が、12 月 19 日 19：30 より、「トップオブミヤコ」で

開催されました。1 月度第 1 例会は 1 月 11 日 19：30 より事務局で、第 2 例会は 1 月 16 日にゴ

ルフ練習例会として開催予定です。 

 

 

「１年を振り返って」                     井上裕貴副会長                                

本年も新型コロナウイルスの蔓延の中でのスタートになりました。１月は地区職 

業奉仕委員会副委員長の北井様と小谷さまをお招きして卓話とフォーラムが開催さ 

れました。長年事務員として勤務されました髙谷さんの退職セレモニーが行われまし 

た。オミクロン株による第 6 波により例会はハイブリッド例会となり食事もフォー 

ラムも中止になりました。リモートで参加では何かなじめない面があり、やはり対面で例会にと思う 

のは私だけではないと思います。毎年開催されていました春の家族会も中止となりました。3 月 25 日 

の例会から志摩の間になり食事も再開されました。4 月久しぶりに酒味の会がKKR ホテル大阪で行わ 

れ大勢の会員が参加され大変盛り上がりました。5 月はフォーラムが開かれ RAC 地区副幹事の中山様 

が来られました。2１日には IM6 組ロータリーディが四天王寺高等中学校「和光殿」で開催されました。 

6 月は新旧クラブ協議会が開催されました。7 月に三宅会長年度が始まりました。比較的入会年数の新 

 

幹事報告

委員会報告
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テチアナさんから 

のメッセージ 



  
 

しい会員による理事役員委員長の体制になりました。今年度の運営方針は 1．わがクラブの個性を磨 

こう。2．ロータリーの感動を体験しよう 3．誇りあるロータリアンを目指そうです。7 月にはクラブ協 

議会が開始され各委員長から新年度の目標が発表されました。夜にはクラブフォーラムと酒味の会が 

開催されました。新しい企画として業界 5 分スピーチが若手を中心に業界の現状を発表機会が設けら 

れました。クラブフォーラムでは「大阪城南ロータリークラブの懸案」と題して光信研修リーダー 

から話と討論がありました。8 月には真鍋ガバナー補佐の訪問を受け第 2 回のクラブ協議会が開催さ 

れました。9 月は宮里ガバナー訪問に合わせて東南ロータリークラブとの合同例会が開催されました。 

10 月からロータリー会報の紙面が一新されました。社会奉仕委員会のフォーラムが開催されました。 

12 月は年次総会と年末家族会が久しぶりに開催され楽しい時を過ごしました。12 月 16-17 日には 2660 

地区の地区大会と夜には「大阪ロータリー百周年記念晩餐会」が開催されました。 

年明けからは三宅年度の後半です。主な行事は 5 月 13 日の IM6 組のロータリーディとフレッシュ 

ロータリアン研修交流会が我がクラブ主催でシェラトン都ホテル開催されます。村上委員長始め実行 

委員の皆さんで取り組んでおられます。成功理に終わるよう全会員一致協力をお願い申し上げます。 

6 月には長らく訪問できなかった台湾豊原北區ロータリークラブ親善訪問の計画があります。大勢の 

参加をお願いします。本年の最終例会になりました。会員の皆様にはよいお年をお迎えください。

 

 

 

 

米山功労者表彰 岡倉会員 中本会員    ロータリー財団より表彰       地区大会晩餐会 

 

 

12 月 23日（第 4例会） 

・三宅会員 地区大会も終わり、上期も今日が最終例会です。皆様お世話になりました。良いお年をお迎 

え下さい。 

・三宅会員 上さんのお顔を見れてニコニコです。 

・泉会員 今年度折り返し地点に到達しました。引き続き下期もよろしくお願いいたします。 

・光信会員 早退おわび。 

・上会員 少々ご無沙汰しましたが、引き続きよろしくお願いします。 

・岡部(泰)会員 上さん久しぶりです。 

・梅崎会員 ピアノリクエスト アマポーラ 

・中本会員 上さんに久しぶりに例会に来ていただいて。 

・井上会員 本日本年最終例会で卓話します。 

・村上会員 先週オランダ・スペインの旅行から帰って来ました。毎日ワイン 1 本以上飲んで来ました。 

・山本(智)会員 うれしいことがありました。ゴルフ人生初 H.C.6.8 まで上がりました。瞬間最大風速に 

ならないよう精進して参ります。 

・石濱会員 上会員お久しぶりです。会えてうれしいです。 

・宮田会員 本日は所用の為、このニコニコ発表後早退させていただきます。申し訳ありません。 

       来年もより一層のニコニコに御参加下さい。 

・その他、お祝い等 １件 

   12月ニコニコ合計 182,000円   上期ニコニコ合計 1,195,300円 

(編集担当 遠田・恒元) 

ニコニコ箱

例会風景


